岩国小学校だより

令和2年(2020年)7月1日 7月号

岩国市立岩国小学校

気温はどんどん高くなり、夏の訪れを身近に感じるようになりました。

今年は、7月末までが1学期となり、この先かなりの暑さの中での学校生活を余儀なくされると思われます。教室を十分に換気するためには、冷房を効かせながらも窓を開けておく必要があり室温は高くなりがちですが、それでも子どもたちは元気に暑さと付き合いながら過ごしています。

<小中一貫教育について>

岩国市では、小学校から中学校への円滑なつながりを念頭に、同じ中学校に進学する小学校と、進学先の中学校が連携して、小中9年間を見通した学びや取組を計画的に進める形で小中 一貫教育を行っています。

岩国中学校区では、岩国中、岩国小、藤河小、御庄小、柱野小の5校で取り組んでおり、各小学校の特色を生かしながらも、授業中の学習のきまりや、地域学習の取組、家庭学習の方法などをなるべく共通化しています。小学生の時から中学校を意識することにより、不安なく希望をもって進学するとともに、自分の将来の姿を具体的に考える機会をより多くもってほしいと思います。

6月の主な活動から

6月16日(火)~19日(金)に、児童会活動「1年生歓迎週間」 を行いました。事前に、各学年で心を込めてやプレゼントやメッセージ

を作りました。2・3年生は協力してメダルのプレゼントを作りました。5年生が考えて書いたメッセージを4年生が掲示用模造紙に飾りと一緒に貼り付けました。6年生は「い・わ・く・に」で下のような「あいうえお作文」を作りました。

いつも笑顔であふれている岩国小学校

わくわく楽しい 笑顔いっぱいの毎日にしよう

くじけず 全力でチャレンジし 1年を楽しもう

にこやか にぎやか いっぱい遊び 友達たくさん 仲良くしてね

例年なら講堂で全校児童が一堂に会して集会活動を行うところですが、「3密」を避けるため、ビデオ放送でこれらを紹介し、1年生の入学を祝いました。ビデオ放送の進行は、岩国小キャラクター「岩さん」と「コンちゃん」に扮した、運営委員会の5・6年生でした。運営委員会は、岩国小学校に関するクイズも出題して、ビデオ放送を盛り上げました。1年生も、在校生からお祝いを受けて、とてもうれしそうでした。改めて入学の喜びを味わえたのではないでしょうか。

また、感染症予防の取組は継続しつつ、制限されていた教育活動を少しずつ 再開しています。例えば、教室の換気をこまめに行いながら、グループでの話し合いをしたり、友達と十分な間隔を保って、校外学習に出かけたりしていま



す。2年生は生活科「まちたんけん」 の学習で、地域の場所やそこで生活し たり働いたりしている人々について調 べるために、校区内の探検をしました。



6年生は、図画工作科「私の大切な風景」の学習で、小学校生活最後の記念に、今の自分の目に映るふるさとの姿を写生するために錦帯橋を訪れました。どちらも関心や意欲がより高まった学習になりました。